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11-~t~1 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des NatIonalrates XV I. Gesetzgebungsperiode 

A n fra g e 

der Abgeordneten Dr. Edgar Schranz 

und Genossen 

an den Herrn Bundesminister für Finanzen 

betreffend Zuwendungen an die Industriellenvereinigung 

In den wirtschaftlich schwierigen Zeiten der Gegenwart ist im gesamten 

öffentlichen Bereich äußerste Sparsamkeit geboten. Dies gilt ganz be

sonders für nicht unbedingt notwendige Ausgaben. 

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen daher folgende 

Anfragen: 

1) Wie hoch sind die Mitgliedsbeiträge, die von den verstaatlichten 

Banken und ihren Konzernbetrieben - nach Instituten und Unter

nehmungen aufgeschlüsselt - an die Industriellenvereinigung ge

leistet werden? 

2) Welche weiteren Zahlungen werden, über die Mitgliedsbeiträge 

hinaus, von den verstaatlichten Banken und ihren Konzernbetrie

ben an die Industriellenvereinigung geleistet und in welcher 

Höhe ? 
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